

SEÑOR CERON, DIRECTOR GENERAL  
DE RELACIONES EXTERIORES:

**«SI EN CINCO AÑOS PUDIERAMOS  
—ECONOMICAMENTE— INTEGRARNOS  
EN EL M. C. E., NO PODRIAMOS FIRMAR  
POR RAZONES POLITICAS»**

BARCELONA, 22. (INFORMACIONES.) —“Si nosotros fuéramos capaces de asumir en cinco años todos los derechos y obligaciones del Mercado Común, habría que decir: “Bueno, no podemos firmar el tratado de adhesión por razones políticas”. Pero como hay el problema económico, y es primero, hay que estar preparados para cumplir esas obligaciones. Creo que lo político no es planteamiento del momento. Eso se planteará en su día”. Con estas palabras en las que explícitamente se reconoce la existencia de un problema político en las relaciones entre España y el Mercado Común, responde el director general de Relaciones Exteriores del Ministerio de Asuntos Exteriores, don José Luis Cerón, a una pregunta que le formula don Augusto Valera en

“El Noticiero Universal”. El tema de la entrevista gira en torno a la Comunidad Económica Europea. Como se recordará, durante bastantes años el señor Cerón fue colaborador íntimo del embajador ante el Mercado Común, don Alberto Ullastres.

Finalmente, en cuanto al tiempo previsto para llegar a un trabajo de adhesión plena entre nuestro país y la C.E.E., el señor Cerón expone sus dudas sobre las posibilidades de que se pueda alcanzar en cinco años: “Yo creo que en cinco años la industria española no podrá suprimir todas las barreras arancelarias ni contingentarias, ni podría aplicar los aranceles comunitarios.” Su postura es la de una aproximación paulatina. Sin fecha. Y para entonces, lo político.

**INFORMACIONES**